



AMBASSADE
DE LA RÉPUBLIQUE ALGÉRIENNE
DÉMOCRATIQUE ET POPULAIRE
BERNE

سفارة
الجمهورية الجزائرية
الديمقراطية الشعبية
بيرن

L'AMBASSADEUR

السفير

**Message de Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur Salah Lebdioui
à la communauté Algérienne établie en Suisse à l'occasion du
60^{ème} anniversaire de l'indépendance nationale, le 5 juillet 1962**

Nous célébrons ce 5 juillet, le 60^{ème} anniversaire de l'indépendance de notre cher pays.

Cette date coïncide, comme chaque année, avec la fête de la jeunesse à laquelle j'adresse mes chaleureuses et fraternelles salutations. Je voudrais, également, saisir cette heureuse opportunité pour relever la récente création, grâce à l'implication personnelle du Président de la République Monsieur Abdelmadjid TEBBOUNE, du Conseil Supérieur de la Jeunesse (CSJ), composé de 348 membres, appelé à devenir « un espace de dialogue, de délibération, d'échanges d'idées, de présentation de propositions et de prise de responsabilités ».

Aussi, m'est-il, en cette heureuse occasion, particulièrement agréable de m'adresser à Vous, chers compatriotes, pour vous souhaiter bonne fête d'indépendance et former le vœu que notre peuple continue à connaître paix, stabilité et prospérité sur la voie de l'Algérie nouvelle, dont le tracé et les contours se précisent, chaque jour, un peu plus.

Cette célébration est un moment de recueillement historique à la mémoire des glorieux martyres de la révolution du 1^{er} novembre 1954 qui est à l'origine de l'indépendance de notre pays. Elle est, aussi, l'occasion de rappeler notre reconnaissance à nos vaillants moudjahidine et moudjahidate pour leur valeureux combat, leur bravoure et leur sacrifice en faveur de la libération de notre patrie.

Le cinq juillet intervient quelques mois seulement après la signature des Accords d'Evian le 18 mars 1962, que nous avons fièrement célébré cette année avec la participation de nombreux ayant droits de personnalités, historiens et de journalistes suisses, impliqués de près ou de loin dans la médiation à l'origine de leur conclusion.

Cette cérémonie qui s'est déroulée avec succès dans la sérénité, avec la participation de nombreux citoyens algériens résidants en Suisse, est un jalon important dans le processus de renforcement et de raffermissement de la relation algéro-helvétique.

Je saisis également cette heureuse opportunité pour souligner l'importance accordée par les autorités de notre pays aux potentialités inestimables que recèle notre communauté en Suisse, dans différents domaines, scientifique, technologique, culturel, économique, entrepreneurial..., et l'encourager à mobiliser son savoir-faire, au profit de son pays, à favoriser le sens de l'initiative et à être un vecteur de la coopération Algéro-suisse. Il s'agit ainsi pour elle de se mettre au service de son pays qui a besoin de toutes les énergies pour stimuler son économie et renforcer son développement, en particulier dans la conjoncture actuelle.

Allah yarham Echouhada

Vive l'Algérie